
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 28/09/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno ventotto del mese di settembre si è adunato, in 

seduta urgente su determinazione del Presidente del 26/09/2022 REGINT /2022/46, 

per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio 

della V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 

7 Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dall’ Esperto Amm.vo Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

Procedutosi alle ore 10,52 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Si dà atto che alle ore 10.54 entra in aula il Cons. Grasso. 

 

Il Presidente Lo Sardo, ricorda che in data odierna non ci sono comunicazioni 

perché trattasi di convocazione urgente. 

 

La Cons. Di Gesù, chiede come era stato votato dalla Consiliatura precedente questo 

Regolamento. 

 

Il Presidente Lo Sardo, risponde che gli uffici non hanno trovato nessun 

regolamento analogo, sottoposto a parere nella consiliatura precedente. 

 

Il Presidente Lo Sardo, comunica che sono giunti al tavolo della Presidenza dei 

suggerimenti presentati dai Conss. Altadonna, Grasso e Di Prima, prot. n. 974185 del 

28.09.2022 

 

Il Cons. Altadonna, chiede se sono stati invitati gli uffici preposti. 

 

Il Presidente Lo Sardo, risponde che lui personalmente non li ha invitati. 

 

Si procede alla lettura del seguente suggerimento: “art.43 comma IV, dopo le parole 

“sono soggetti” eliminare “semplice concessione” con “a bando pubblico”; e si 

procede altresì alla lettura dell’art. 43 comma 4 e del richiamato art.95 comma 11 del 

Decreto presidenziale 531 del 20.05.2022, pubblicato in GURS 03.06.2022.  

 

Il Cons. Altadonna, alla luce di ciò rettifica; Ricorda che già il Presidente gli aveva 

fatto notare che l’art. 43 comma 4 non vale per chioschi già costruiti, quindi a seguito 

approfondimento appena effettuato chiede che il suggerimento venga cassato. Anche 

gli altri 2 Consiglieri Grasso e Di Prima si associano a cassare il suggerimento 

relativo ai chioschi.  

 



Il Presidente Lo Sardo, comunica che il suggerimento di cui all’art.43 comma 4 

presentato dai Conss. Altadonna, Grasso e Di Prima viene cassato. 

 

Si procede alla lettura del seguente suggerimento: “Art.54 comma 13, dopo le parole 

“nonché di illuminazione” aggiungere “e di areazione ove richiesto dall’attività 

commerciale”. Ciò al fine di garantire la “salubrità e il benessere” stabiliti dal comma 

12 del medesimo articolo”. 

 

Il Presidente Lo Sardo, ricorda che questo articolo non era stato modificato. 

 

Il Cons. Altadonna, nel ricordare che non hanno votato la prima stesura del 

Regolamento, afferma che vorrebbero indicare questo suggerimento. 

 

Il Cons. Altadonna, propone di aggiungere “e di areazione ove richiesto dall’attività 

commerciale”. 

 

Il Presidente Lo Sardo, chiede al Consiglio se ci sono interventi su questo 

suggerimento. 

 

Nessuno interviene. 

 

Si procede alla lettura del seguente suggerimento: “art. 79 secondo capoverso, 

sostituire le parole “individuerà le condizioni” con “individua in seno al presente 

regolamento le condizioni”. Ciò prevedrà l’inserimento di un nuovo articolo 

esplicativo”. 

 

Il Cons. Altadonna, teme che si darebbe agli uffici discrezionalità. 

 

Il Presidente Lo Sardo, con l’assenso del Consiglio, nomina scrutatori i Conss. 

Grasso, Di Gesù e D’Agostino. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Il Presidente Lo Sardo pone in votazione per appello nominale, alle ore 11,20, il 

seguente suggerimento dei Conss. Altadonna, Grasso e Di Prima, relativo “all’Art. 54 

comma 13” Prot. N.974185 del 28.09.2022, il cui esito è il seguente: 

n. 8 presenti 

n. 2 assenti: (Aiello, Figuccia) 

n. 4 voti favorevoli: (Altadonna, Di Gesù, Di Prima e Grasso). 

n. 0 voti contrari 

n. 4 voti astenuti: (D’Agostino, Lo Sardo, Lucido e Stabile). 

 

Il consiglio non approva a maggioranza dei presenti. 

 

Il Presidente Lo Sardo pone in votazione per appello nominale, alle ore 11,23, il 

seguente suggerimento dei Conss. Altadonna, Grasso e Di prima, relativo “all’Art. 79 

secondo capoverso” Prot. N.974185 del 28.09.2022, il cui esito è il seguente: 



n. 8 presenti 

n. 2 assenti: (Aiello, Figuccia) 

n. 8 voti favorevoli: (Altadonna, D’Agostino, Di Gesù, Di Prima,  

Grasso, Lo Sardo, Lucido e Stabile). 

n. 0 voti contrari 

n. 0 voti astenuti 

 

Il consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 

Dichiarazione di voto Cons. Altadonna, dichiara che si asterrà, il suo voto è legato 

ai suggerimenti, spera che il Regolamento non venga approvato per fare recepire i 

suggerimenti. 

 

Dichiarazione di voto Cons. Di Gesù, dichiara che si asterrà per poca chiarezza 

degli articoli del Regolamento, voleva la presenza del Dirigente del Servizio 

Occupazione di Suolo Pubblico e Pubblicità per avere un contradditorio. 

 

Il Presidente Lo Sardo pone in votazione per appello nominale, alle ore 11,25, il 

parere ad oggetto: “Integrazione del Regolamento Tipo Edilizio Comunale di cui al 

Decreto Presidenziale n.531 del 20.05.2022, pubblicato in GURS 03.06.2022.” il cui 

esito è il seguente: 

n. 8 presenti 

n. 2 assenti: (Aiello, Figuccia) 

n. 4 voti favorevoli: (D’Agostino, Lo Sardo, Lucido e Stabile). 

n. 0 voti contrari 

n. 4 voti astenuti: (Altadonna, Di Gesù, Di Prima e Grasso). 

 

 

Il consiglio non approva a maggioranza dei presenti. 

 

Il Presidente Lo Sardo, chiude la seduta alle ore 11.29. 

 

 

            Il Segretario                                                           Il Presidente 

        Esperto Amm.vo                                                        F. Umberto Lo Sardo 

Dott.ssa Patrizia Ciaperoni 
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